

あがさか

12月号

がんばった学習発表会！



11月15日に土曜参観があり、体育館で全学年発表を行う「学習発表会」がありました。音読発表や合奏を中心の発表でした。高学年は、5年が狂言の作品を現代語に替えた「しびれ」という話を明るく楽しく動きを交えて演じたり、6年が合奏と1年生の時に学習した「おおきなかくぶ」を力いっぱい演じたりして発表を盛り上げていました。

全学年と家族が見守る中で発表することは、きっととても緊張したと思います。ドキドキするような緊張する経験は成長過程でとても大切です。やりきった達成感や満足感も含めて、それまでの練習が報われて成長につながります。皆さんよくがんばりました。保護者の皆様もあたたかい拍手ありがとうございました。

かけ足タイム＆かけ足記録会



体力づくり、持久力づくりの一環として、かけ足タイムを頑張っています。

かけ足タイムがある日は、体育委員会が朝からコーンを置いたりして準備をしてくれています。ご苦労様。そして、2時間目終了後運動場に出て走ります。

走ることは、心肺機能の強化や血流改善による疲労回復、免疫力向上、リフレッシュ効果、脳の発達等とてもたくさんいいことがあります。

12月3日(水)かけ足記録会まであと少し。自己新記録に向けてがんばって走りましょう。

12月行事予定

日	曜	学校行事等
1	月	SE公開授業
2	火	5年森林学習,図書室トレジャーハント,校庭開放(3:45-4:30)
3	水	⑥委員会,かけ足記録会(10:35~12:05),こころとからだとくらしのアンケート,個人懇談会通知配布
4	木	短縮5限,かけ足記録会予備日(10:30~12:00)
5	金	6年交流バイキング給食,計算タイム,校庭開放(3:45-4:30)
6	土	
7	日	
8	月	卒業アルバム全体・個人写真撮影,(昼)ドッジボール大会
9	火	短縮4限,児童朝会(平和学習発表会),村立中 SE 公開授業
10	水	短縮5限,地区別児童会,校庭開放(2:30-4:30)
11	木	わんぱくタイム
12	金	計算タイム,給食時指導(6年),校庭開放(3:45-4:30),卒業アルバム写真撮影予備日
13	土	
14	日	
15	月	学校安全の日(防犯ブザー点検),登校指導
16	火	短縮4限,給食あり,個人懇談①,校庭開放(1:30~4:30)
17	水	短縮4限,給食あり,個人懇談②,校庭開放(1:30~4:30)
18	木	短縮4限,給食終了,個人懇談③,校庭開放(1:30~4:30) ②3年読み聞かせ
19	金	短縮4限,給食なし,②③1,2年さつまいもクッキング
20	土	
21	日	
22	月	短縮4限,給食なし
23	火	短縮4限,給食なし,SC来校日
24	水	終業式,集団下校
25	木	冬休み(12/25~1/7)

~~~ クリスマス お正月 ~~~

|     |   |           |
|-----|---|-----------|
| 1/8 | 木 | 始業式,集団下校  |
| 9   | 金 | 短縮4限,給食開始 |
| 10  | 土 |           |
| 11  | 日 |           |
| 12  | 月 | 【祝日】成人の日  |
| 13  | 火 | ②③6年陶芸教室  |

## 個人懇談会

よろしくお願ひします

12/16(火)~18(木)



3日間の予定で、個人懇談会を実施いたします。

2学期の学習の様子、学校生活の様子を中心に、6年生は中学校に向けて、その他の学年は、進級に向けて3学期に頑張ってほしいことなどをお話しできればと思います。

ご家庭での様子や、気になること、心配事等、学校と共有して、お子様のよりよい成長に向けて話し合える機会になればと思います。お忙しいところお手数おかけいたします。よろしくお願ひいたします。

### 車での来校はできません

学校行事等で車での来校を認めておりますが、個人懇談会中は、子どもたちが運動場で遊べる「校庭開放」を実施しているため、車を止めることはできません。徒歩での来校にご協力ください。車を駐車される場合は、くすのきホール駐車場をご利用ください。



## 校庭開放について ②

赤阪小学校区にはボール遊びができる広場や大きな公園がないため、放課後に元気に外遊びができるように運動場を「校庭開放」しています。12月には毎週2回校庭開放を実施します。

また、個人懇談会中は午後の時間にたくさん遊べるように毎日校庭開放を実施します。外で元気よく遊ぶことは、運動能力を高めたり、骨が強くなったり、疲れて夜ぐっすり眠れたりして、健康増進につながります。暑さ寒さにも強い体になり、青年時期の運動神経の発達の基礎が培われます。どんどん外遊びをしてほしいなと思います。

しかし、放課後、子どもたちが下校してからは、毎日のように研修や会議等があり、職員室や会議室で、先生たちは非常に忙しく仕事におられます。そのため、校庭開放中の子どもたちの状況を見守るようなことはできません。これまで大きなけがやトラブルはありませんが、ケガやトラブルには学校側は一切責任を負えません。あくまで、地域の公園や広場で遊んでいるという認識で使用してください。

また、研修や会議の内容によっては、車の出入りがあったり、教職員のみで情報共有を図ったりするために敷地を開放できない場合があります。ご理解ください。

遊びに来ている人は、終了の合図の音楽を守り、気を付けて下校するようにしましょう。

ルールを守らなかったり、ケガやトラブルが頻繁に起こったりするようになれば、以前のように校庭開放の頻度が少なくなりかねません。みんなで、いつでも遊びに来られる放課後の運動場を作っていくけるようにしていきましょう。

12月の様子を見て、3学期には来年度さらに進められるように試行していきたいと思います。

放課後運動場で遊ぶ時には、以下の項目を守ってください。

- ①放課後のケガは、スポーツ振興センターの対象にならない。
- ②運動場が使えない印（赤旗）が出ている時は、放課後も使えない。  
(途中で雨、気温等により赤旗になると中止)
- ③放課後、先生は会議や研修、教材準備等の仕事を優先するため対応はできない。
- ④行き帰り（送り迎え等）交通事故等に気を付ける。
- ⑤持ってきてよいもの、ダメなものを守る。
- ⑥開放時刻を守り、使った道具類等はきちんと片付けて帰る。
- ⑦校庭開放中のケガやトラブルに関しては、学校は一切責任を負えない。



しっかりと守って、使っている人がみんな楽しく遊べるようにこころがけましょう。

# 「未来の学校・地域」創生プラン(未来プラン)

現在のページ: 選択メニュー > 組織から探す > 赤阪郷 > 教育委員会 > 「未来の学校・地域」創生プラン(未来プラン)

## 「未来の学校・地域」創生プラン(未来プラン)

更新日: 2025年11月21日

### 未来プラン始動 小さな村から広がる大きな未来。

「未来に開拓！」をキャッチフレーズに令和の教育改革を行います。

教育委員会では、こどもたちが社会で活躍しやすく挑戦できるように「未来の学校・地域」創生プラン(未来プラン)を策定しました。

近年、こどもを取り巻く環境は少しずつ変わっています。グローバル化や少子化は本村でも進んでおり、将来はさらに少人数の学校になることが予想されています。

このプランでは、少人数の強みを生かしたきめ細やかな学びや、多様な他者との協働による探究学習、グローバル学習等の体験活動による新たな学びを推進します。

プラン策定にあたっては、国がすすめる「学び型コモンズティ・スクール」を取り入れ、地域や企業、大学などと一緒に社会と連携した学びをデザインし、こどもたちが楽しく学ぶ体験を通じて確かな学力を育み、国際社会に貢献する人材となることをめざします。

### 教育委員会

- ▶ 令和赤阪村教育委員会議議  
議事録議案が掲載される議論△
- ▶ 教育委員会の事務に関する点検評議会議事の公表
- ▶ 千早赤阪村立小学校のあり方
- ▶ 教育委員会連携協定
- ▶ 教育委員会議議案
- ▶ 令和7年度 千早赤阪村教育委員会
- ▶ 人権教育普及方針人権教育推進プラン
- ▶ 教育委員会について
- ▶ 「未来の学校・地域」創生プラン(未来プラン)

千早赤阪村ホームページに  
「未来の学校・地域」創生プラン  
のことが掲載されました。

これからの村の教育について、教育委員会が進めている内容が要約して書かれています。

以下のQRコードにリンクを張っておきますので、ご興味のある方はご覧ください。内容は、11月1日にくすのきホールで行わ

れたものと同じです。



YouTube での説明も見られます。これは、保護者説明会の時のスライド資料等を用いて説明されています。

## メール配信の変更について

先月お伝えした通り、メール配信サービスを変更いたします。

現在、活用している「楽メ」というサービスから「totoru」という配信サービスに変更します。

12月半ばに1~5年生の全児童に「totoru」登録案内を配布いたします。兄弟姉妹も別々に登録案内を配布しますので、それぞれ登録して下さい。(6年には登録案内を配布しませんので、3学期末まで「楽メ」をお使いください)その登録案内に従って、「totoru」アプリを入れて登録をお願いいたします。登録案内の QR コードには有効期限がありますので、冬休み中等に登録してください。

3学期は、「楽メ」「totoru」両方の配信サービスを活用してメール配信を行います。両方のアプリに同じものが届きますので、「楽メ」を退会してください。

「楽メ」の契約は3月末の為、4月以降は「楽メ」には届きません。

